

EL PAIS

DIRECTOR,
Guar. J. J. J. J.
Administrador,
Guar. J. J. J. J.
 OFICINA, calle 19, al lado N. de la Imp. Nacional

PRECIOS
 Suscripción por mes \$ 1-00
 Número suelto 0-15
 Anuncio 0-25
 Avisos y demás, precio convencional

AÑO I

San José, martes 7 de Julio de 1896

NÚMERO 17

Botica nacional

DE ALMÉSTICA Y ARRILLAGA,
 frente al " Diluvio "

Surtido completo y renovado mensualmente de drogas, productos químicos y farmacéuticos y útiles aplicados á la farmacia.

GRAN FABRICA DE SIROPES

Garantizamos que nuestros siropes pesan 30 ° Baumé y que sus colores no son nocivos á la salud. Vendemos por docenas á razón de cuatro pesos (\$ 4-00).

Depósito de los preparados del Dr. Arrillaga.

LA PACATA

Establecimiento de gran fama por sus exquisitos, helados, queques y confites. No hay quien le supere en la calidad y gusto de los artículos que expende.

Hay un departamento destinado para las familias exclusivamente.

Los jueves y domingos son los días en que la concurrencia es mayor y por tanto se esmera más la casa en el servicio.

Las personas de paladar delicado se dan cita en LA PACATA para saborear allí lo mejor entre lo escogido.

ROBERT HNOS.

Esta casa que goza de tan buena reputación en toda la República, tiene siempre un completo surtido de

ROPA HECHA

- Ropa interior, varias clases
- Sombreros
- Camisas
- Corbatas
- Tirantes
- Cinturones
- Perfumería

Siempre se renueva el surtido de todos estos artículos

GRAN DEPOSITO DE MADERAS

PIEZAS MACHIHEMBRODAS PARA CIELOS Y PAVIMENTOS

Molduras y demás gracias de ornamentación.

Piezas torneadas para muebles más ó menos finos

Ventanas y puertas y reglas diversas para cierres de claros de tabiques.

—ALFAJIAS, TABLAS Y TABLONES y todo lo demás en el ramo de maderamen.

Condiciones ventajosísimas para los compradores.

M. C. KEITH.

FRENTE AL IMPERIAL HOTEL

F. DE FIENNE Y CA.

Galería Fotográfica

LIBRERIA MODERNA

—:0:—

Así se llama la ya muy acreditada de don Antonio Font. Allí se encuentran las mejores obras de literatura, ciencias y artes. Los autores más notables del mundo son los que llenan los estantes de la LIBRERÍA MODERNA, cuyos precios son los más módicos posibles. Hay además útiles y libros para los escolares, útiles de escritorio, papelería, tarjetas en blanco de diversas clases, plumas de oro, lápices finísimos cromos de varios tamaños.

Es centro de suscripciones á varios periódicos europeos y posee un taller de encuadernación muy recomendado por el esmero de sus trabajos. En fin, el señor Font puede contentar en los ramos á que se dedica los gustos más exigentes y dar exacto cumplimiento á todas las órdenes que reciba

BUEN NEGOCIO

Vendo lotes de terreno á \$ 1.50 y \$ 2.00 vara cuadrada, posición inmejorable, calle 10 Sur, recién abierta, á 400 varas del Mercado, calle de la Sabana. Planos á la vista en mi oficina.

MANUEL ECHEVERRIA

San José.

BOTICA DEL COMERCIO

Este establecimiento es uno de los más conocidos y acreditados en el país, por la pureza y excelente calidad de sus drogas, importadas directamente de las principales fábricas de Inglaterra, Francia y Estados Unidos de Norte América.

Tiene siempre para sus clientes un magnífico y variado surtido de drogas, perfumería, aguas minerales, artículos de tocador &² &² &²

El Dr. don F. E. Fonseca es el propietario de la Botica del Comercio y allí se le encuentra para consultas,

De 8 á 11 a. m. y
 de 12 m. á 5 p. m.

BARBERIA DE ANTILLON

«GRAN NOVEDAD»

Un magnífico surtido de sombreros de pita
 Corbatas
 Paraguas

Perfumería de las más acreditadas fábricas europeas
 Bastones para todos los gustos
 Camisas finísimas
 &² &² &²

Sastreria de

Ramon Cerdas

Excelente paño para sobretodos, capas españolas muy elegantes.

Gran variedad de géneros para vestidos de hombre, importados directamente por el propietario.

Se trabaja con esmero y buen gusto, con arreglo á los últimos figurines de la moda europea.

Tip. Costarricense—Calle 16 Norte—No. 282

EL PAÍS

Director.—JUAN M. MURILLO

Administración:

Calle 19, al lado Norte de la Imprenta Nacional

NO HAY PREVARICATO

Háse puesto ahora en moda por quienes ante los tribunales de justicia no logran ver triunfantes sus pretensiones, ó acaso derechos, el sistema de acusar á los jueces de 1ª instancia, y Magistrados de la Corte Suprema, inculpándoles de prevaricadores, porque no fallaron como al interés particular del acusador convenía. Probablemente se ignora, ó se finge ignorar, que el Código Penal sólo atribuye responsabilidad criminal á los funcionarios del orden judicial por las sentencias que dicten cuando en ellas resolvieren contra lo que clara y expresamente establecen las leyes, siempre que haya malicia de su parte. No podía ser de otra manera, desde que el derecho no es una ciencia exacta en la cual todas las opiniones deban coincidir, con la precisión de los números, y no siendo así no cabe considerar delincuente á quien no piense ó interprete, si de leyes ó de principios se trata, conforme piensan ó quieren determinados litigantes, no siempre impulsados por el anhelo de justicia.

Para acusar á un Juez de prevaricador, no basta que él haya fallado en contra nuestra y que, conforme nuestro criterio, más ó menos ocasionado á errores de bulto, no se ajustara á leyes que suelen ser, en manos hábiles, elásticas hasta lo increíble. Si á pesar de haber procedido así no podemos probarle, ni hay motivo para sospechar fundadamente, que á sabiendas, esto es, con cabal conocimiento de su error, condenó ó absolvió, contraviniendo á leyes claras, no hay prevaricato. A cada paso las Salas de Apelaciones revocan las sentencias de los Jueces de primera instancia, y la de Casación anula las dictadas por las Salas de Apelaciones, sin que ni éstas, ni los jueces, incurran en prevaricato; para esto es preciso que exista malicia, que se infrinja la ley á sabiendas.

Un señor González Ocampo, como endosatario de Eulogio Fonseca, estableció eje-

cción contra Martín Zamora, fiador de Jeremías Ocampo, en cobro de una obligación constante en instrumento privado. Para hacer efectiva la ejecución era indispensable presentar ante el Juez un título ejecutivo; y no podía considerarse como tal el pagaré otorgado por Jeremías Ocampo y sólo reconocido por el fiador y el endosante. No sabemos por qué motivo se prescindiera del reconocimiento del deudor, pero es lo cierto que se prescindió y por eso faltaron formalidades indispensables para que el documento privado fuera tenido como título ejecutivo. Aparte de esto, se omitió notificar la resolución en que se declaró reconocido el pagaré de Ocampo, notificación necesaria para que se ejecutara aquella resolución. Sobre base tan deleznable se fundó el juicio ejecutivo y el Juez de primera instancia, con justicia sobrada, anuló todo lo actuado. La Sala 1ª de Apelaciones, compuesta de los señores Magistrados Licenciados don Gerardo Castro y don Benito Serrano y del Conjuez Licenciado don Isidro Marín, confirmó lo resuelto por el Juez.

Una vez anulado el juicio, el actor hizo que se subsanara el defecto de falta de notificación, pero no el de la falta de reconocimiento del pagaré por parte del deudor principal; y en vez de repetir la demanda, como á cualquiera podía ocurrírsele, González pidió que se notificara el auto en que se despachaba la ejecución, anulado por la Sala de segunda instancia, y siguió adelante los procedimientos, dejando el expediente sin una de sus partes más esenciales, la demanda. Sin demanda no hay juicio y otra vez tuvo que declararse nulo el entablado por González.—Tal es el motivo de la acusación establecida ante el Congreso contra los señores Licenciados Castro, Serrano y Marín. ¿Cuál es la ley expresa que los acusados infringieron en su fallo, y sobre todo, en dónde está la malicia de su proceder? No es posible encontrar este fundamento legal á la acusación de que hablamos. Probablemente el acusador se siente lesionado en sus derechos y acaso cree que, con todas las informalidades que contiene, los tribunales debieron declarar procedente su demanda. No era esto, sin embargo, lo que

pedía la justicia, sujeta, como es indispensable, para que sea bien administrada, á requisitos esenciales de que no es dable prescindir.

CABLES

Londres, 3.—Un despacho de Odessa para el Dayly News avisa que varios soldados rusos saquearon la residencia de la colonia judía en Mizabisch, en el Gobierno de Keyf; aquellos judíos que trataron de defender su propiedad fueron asesinados y sus mujeres é hijas violadas por la soldadesca; el ultraje fué instigado por un oficial del ejército para vengarse contra un hotelero judío que había dado refugio á un mujik á quien el oficial estaba maltratando. El oficial y los soldados han sido arrestados. Un despacho de Atenas para el Central News dice que los insurgentes cristianos de la isla de Creta, derrotaron á los turcos al mando de Abaullah Bajá, el encuentro tuvo lugar en Djourarjes; los turcos perdieron 200 entre muertos y heridos.

Habana, 3.—Un despacho de Matanzas noticia la captura por las fuerzas del Gobierno del caudillo revolucionario Pedro González González, natural de Venezuela y q' lleva el grado de Teniente en el ejército venezolano. Será sometido á un Consejo de Guerra. "La Lucha" publica un decreto del Gobierno prohibiendo la exportación de bananos de Gibara y Baracoa, y anuncia que las autoridades sospechan que las chalupas Etietera ocupadas en el trasporte de este artículo están metiendo pertrecho á la isla para el uso de los facciosos. Se anuncia una reunión extraordinaria de la Municipalidad de la Habana para formular una protesta contra el aumento que ha hecho el Gobierno de la taxa sobre carne. Una importante expedición filibustera desembarcó en la costa de Pinar del Río.

Vancouver, 3.—El Hongkong Telegraph publica la noticia de que Rusia ha notificado al Japón de retirar sus fuerzas de la isla de Formosa. No se sabe aún si el informe es auténtico ó no; pero lo que hay de cierto es que Rusia ha aumentado su flota y tiene cien mil hombres concentrados en Vladivostock. Inglaterra está retirando sus buques inferiores de aguas asiáticas y reponiéndolos con buques modernos, sin embargo, se dice que Rusia es la primera potencia marítima en Oriente; Inglaterra ocupa el tercer lugar; no se dice quien ocupa el segundo.

Washington, 3.—Los oficiales del Departamento de Esta-

do no ocultan la molestia que se siente por la conducta del Gobierno venezolano en haber arrestado á los miembros de la expedición británica de Ingenieros al mando de Mr. Harrison. El Gobierno americano recibió informe ayer de que los ingenieros ingleses fueron arrestados sin justicia ninguna, pues estaban bien adentro de los límites del territorio que ha sido reconocido como inglés desde hace más de 10 años; debido á esta cuestión el Gobierno americano ha perdido mucha fe en los informes que recibió de fuentes venezolanas respecto á este y otros asuntos. Según los informes recibidos ayer, el arresto de los ingleses tuvo lugar en las riberas del río Acarabisi, en un punto al Este de la línea Schomberg; aunque los ingenieros fueron puestos en libertad con la mayor prontitud, la Gran Bretaña no está satisfecha. Según la prensa inglesa, el Gobierno de Su Majestad exigirá satisfacción y una indemnización por el arresto. Con respecto al incidente Inruana, Venezuela ha sido notificada de que la Gran Bretaña no será satisfecho con el pago de una pequeña suma en compensación por el arresto del Sargento Barnes y varios policiales. Venezuela tendrá que castigar al comandante del departamento donde aconteció el ultraje, pagar una indemnización adecuada y dar amplia satisfacción.

La empleomanía

La empleomanía es un cáncer tan perjudicial á la sociedad, como el lujo en que gasta los poco que gana la clase no acomodada, sacrificando talvez deberes sagrados de familia.

Cualquier campesino acostumbrado á la vida ruda del trabajo, por influencia del compadre ó de cualquiera, —ya que la influencia en éstos tiempos suele estar en relación directa con el más ó menos servilismo,—pasa á servir un destino de policía ó cualquier otro de mejor sueldo. Lo primero que recibe en pago de sus servicios lo gasta en un par de zapatos, un buen vestido y su reloj, esto si de antemano no los ha tomado al crédito comprometiéndose su turrón: pasan meses, olvida las faenas á que estaba acostumbrado, su vestido y reloj le hacen creer que ya es un personaje: se encuentra con un amigo de su barrio y le habla de política, de Ministros y Gobierno; de don Fulano y don Zutano, sus amigos, que talvez sólo

ha conocido por haberlos citado para dar una declaración ó por que en tiempo de libertades los acompañara al puerto cuando marchaban al destierro, ó por que debido á alguna intriga le prestaron un servicio.

Un día de tantos se portan mal, lo ponen de patitas en la calle, y helo ahí en dificultades.

Ha olvidado su lugar, le dá vergüenza dejar sus zapatos y su vestido actual y volver á sus antiguas ocupaciones, no encuentra empleo, ni tiene una peseta, pide prestado aquí, fiado allá, no paga, se le agotan los recursos y necesariamente tiene que acudir á medios vergonzosos para vivir. Así un horado labriego, útil en su escala á la sociedad, lo vemos convertido en un holgazán que la amenaza ó la daña.

El empleo no debe ser para el individuo, sino éste para el empleo, no sólo por las consecuencias que resultan de acostumbrar á vivir de sueldo á quienes pudieran hacerlo honradamente de otro modo, sino por el buen desempeño de los cargos públicos que no deben encomendarse sino á personas competentes.

J. GUERRERO.
San José Julio de 1896.

COMUNICADOS

Señor Director de "El País".

Muy señor mío:

Mucho me ha complacido la actitud bien intencionada de hacer progresar á Liberia, demostrada por Inocente Moracia.

La frase: "nuestras autoridades administrativas, quienes más parecen momias del tiempo de Sesostris que representantes del Gobierno" es muy cierta: estas autoridades, en lugar de activar y emprender trabajos, se complacen en destruir lo que antes otra se propuso llevar á cabo.

Don Carlos Volio empezó una acera que rodeara la plaza de Liberia, y según decires, el actual quitó las piedras, solamente por congratular á don Rafael Rivera porque las necesitaba.

Esta tierra es divina: un baile que hubo en casa del conocido y popular Rojitas, vino á entusiasmar tanto á este pueblo, que hasta el ex-Gobernador interino, el Ins-

pector de Escuelas, el Agente Principal de Policía, sombrero en mano, danzaban alegremente el democrático "Punto".

Item, adjunto á los anteriores, el Alcalde 2º

Es necesario que nuestras calamidades concluyan, ya estamos aburridos de esperar esas santas é inmaculadas promesas que nos hacen los Gobiernos y nunca cumplen, y que nosotros los guanacastecos, nos suministremos el medio que se requiere para vivir honradamente y no como simples "arrimados, que desde 1824, atraídos por un bello espejismo", aceptamos.

El impuesto de la madera que se saca de esta Provincia debía ser para ella todo, y no para Puntarenas. Estas son las injusticias, señor Director, que exasperan el humor de un provinciano.—Siendo de aquí las maderas, pues claro está que también debiera serlo el dinero que producen ellas. Si esta Provincia fuera rica y nada necesitara, entonces estaría bien la disposición de distribuir por mitades el producto del impuesto.

Queremos autoridades que tengan espíritu progresista y, además, la intención, por lo menos, de que se respeten las propiedades, que por un simple decreto se pueden romper ó dárselas á quien no le pertenecen.

MR. YESTERDAY.

GACETILLAS

VISTAS

PARA HOY

Sala de Casación

No hay.

Sala Primera

12 m.—Pedro Madrigal contra Pacífica Zúñiga.

1 p. m.—David Hurtado (denuncio).

2 p. m.—Rafaela Arias contra José María Fernández.

Sala Segunda

11½ a. m.—Causa contra José Lorenzo Lindo y otro por robo.

12 m.—Causa contra Francisco Fonseca y otro por falsificación.

1 p. m.—Causa contra Feliciano Quirós y otro por contrabando.

2 p. m.—Causa contra Vicente Rosales y otro por lesiones.

Exposición centroamericana

Se trabaja en Guatemala con la mayor actividad para solemnizar la Exposición que ha de celebrarse en aquella capital á principios del año entrante. El Gobierno ha contratado con don Francisco Alba la traída de compañías de ópera italiana, zarzuela, lírica para el salón *Excelsior* y ecuestre, á fin de que trabajen durante la Exposición. Se da al señor Alba una subvención de \$ 110,000.

Aquí también debieran activarse los trabajos preparatorios indispensables para que Costa Rica no quede en mal lugar en aquel certamen.

Ferrocarril

Anteayer presenciamos lo siguiente: Había gran aglomeración de personas que solicitaban sus tiquetes, para tomar el tren de las once y cuarto. El único empleado que hay, muy activo por cierto, no podía atender á todos con oportunidad y sucedió que los últimos que compraron sus tiquetes no tuvieron tiempo de alcanzar los trenes, porque las puertas del salón de esperas, que es el camino más corto, y todas las demás entradas, estaban cerradas. Una de dos, ó no se venden tiquetes dos minutos, por lo menos, antes de partir los trenes, ó si se venden deben hacerse esperar éstos para que todos los q' han comprado sus tiquetes los aprovechen. Lo contrario es un abuso que el Gobierno no debería tolerar.

Muertos notables

En el Salvador ha fallecido el doctor don Francisco E. Galindo, y en Guatemala los señores General don Salvador Arévalo y don Santiago López Colón, todas personas muy distinguidas por su posición social y por su ilustración.

Saludo

El joven don Jenaro Leiva, alumno aprovechadísimo del Liceo de Costa Rica y de la Escuela de Derecho, Pasante en Leyes próximo á recibir el título de Licenciado, acaba de regresar á Costa Rica, después de una ausencia de más de dos años, que ha empleado en el estudio. Dotado de talento no común, de una gran devoción por la ciencia y de un juicio maduro, muy superior á sus pocos años, es una esperanza

halagadora para su patria y para su familia.

Sea bienvenido.

Museo Nacional

Ya se está trasladando nuestro Museo á su edificio propio, que es la casa del Laberinto comprada por el Gobierno al Licenciado Rodríguez.

Vale más nunca.....

El acta municipal publicada el domingo en *La Gaceta* se refiere á una sesión celebrada por la Municipalidad del Cantón Central de la provincia de Heredia el veinticinco de marzo último. Nos alarmó una frase del acta, "la epidemia que hoy predomina", por eso buscamos la fecha. Con tanto retraso, mejor sería no publicar esas actas.

Puestos acéfalos

La Dirección General de Estadística y el cargo de Promotor Fiscal permanecen todavía acéfalos. Nos damos á entender que con esto no gana el servicio público, por lo cual sería conveniente llenar pronto esos vacantes.

"El Occidental"

El estimable colega de A-lajuela no verá más, por ahora, la luz pública. Ocupaciones del señor Noriega, que no le permiten continuar atendiendo su periódico, motivan esta suspensión. ¡Lo sentimos.

Baile de Heredia

Aunque se dijo que se había trasferido el baile anunciado para el sábado anterior, ahora hemos sabido que ya no se piensa en efectuarlo.

ADMINISTRACION

La oficina de este diario está situada en la calle 19ª Norte, frente al establecimiento *La Francia* y al lado Norte de la Imprenta Nacional.

AVISOS

RAMON LORIA I.

ABOGADO Y NOTARIO PUBLICO

Despacha en su oficina, Calle 18 bajos de la Biblioteca Pública.

28
Río Bergara
CHABLE
PARIS

Citrate-Hierre
CHABLE
300.000 CURAS
en GOSSEL
Flores blancas
Puritas con
Sabor de la Espuma

HUESOS MOLIDOS

Este es el más rico y mejor abono conocido para los cafetales.

La cosecha se duplica en dos años y con una sola aplicación es suficiente para que el abono produzca efecto por más de cinco años.

Será puesto en la Estación del Ferrocarril á \$ 80-00 por tonelada, al contado.

FEDERICO MEDCALF

AVISO A MIS DEUDORES

Que dentro de quince días publicaré los nombres de las personas que me deben cuentas de carne, sin contemplación ninguna.

RAFAEL MACÍS

SE ALQUILA

una casa de dos pisos. Consta de tres cuartos en el piso superior y de cinco en el inferior. Es sumamente cómoda para una familiar regular. Queda al frente de la estación del Ferrocarril.

Informes en la oficina de redacción de *El País*.

"LA PERLA ANTILLANA"

Joyería, Relojería y Platería

DE F. LÓPEZ GARCÍA

Gran surtido de brillantes montados en diferentes formas y estilos y gran variedad en Joyería de oro de 18 kilates, Relojes americanos de Waltham, de oro plata y níquel, de diferentes estilos.

FRENTE A LA MERCED

ISIDRO MARIN CALDERON

Abogado y Notario público ha trasladado su oficina, frente á la de "El Diarito", cerca del despacho de Correos.

PIEZA REDONDA

Se alquila una, muy amplia, en la Soledad. Se darán informes en la oficina de redacción de **EL PAÍS**.

NEGOCIO EXCELENTE

Se vende una buena finca á inmediaciones de Turrialba. Consta de once manzanas de café, casi todo en producción. Se informará en la oficina de D. Jenaro Castro Méndez.

LA ALIANZA

Tengo el gusto de avisar á los buenos clientes de este acreditado establecimiento situado en la esquina N.E. del Parque Central, que he recibido un surtido completo de artículos frescos y de calidad superior.

PRECIOS SIN COMPETENCIA

Cantina como no la mejoran en ninguno de los hoteles y restaurantes de esta capital.

ELOY GONZALEZ.

San José 2 de junio de 1896.

ELEGANTE Y DE BUEN GUSTO

Así es la Barbería que tiene abierta el señor don Vicente Mir y Ros en la esquina del local ocupado por el centro Español, antigua mansión presidencial.

Mucho aseo, exquisito trato y la mejor disposición para servir á los parroquianos.

IMPORTADORES

COMISIONISTAS

EXPORTADORES

GIROS DE LETRAS

SCHWARTZ, LOWE & CO.

SAN JOSE, COSTA RICA

GRAN CASA DE ABARROTOS

Acabamos de recibir un magnífico surtido de mercaderías

PRECIOS SIN COMPETENCIA

LA COLORADA



Novedad en géneros de algodón
El calzado más cómodo y fuerte
para niños
Los bordados y encajes finos de
más gusto

PRECIOSAS ZARAZAS

&&&
ESPECIALIDAD

En armas de fuego y útiles para ellas.

Los precios más bajos de la plaza

LA GRAN VIA

Acaba de recibir, alambre para cerca, canfín, pinturas, aceite de linaza, vinos varias clases, francés, español y de California, también un gran surtido en abarrotos y géneros.

A precios sin competencia ofrecemos a nuestra numerosa clientela:

Casimires, driles, mezclillas, lienzo, mantas, frazadas, cambray, camisas, coletillas, zarazas, camisetas, medias, bordados, encajes, etc., etc.

Esquivel Hnos.

La Buenaventura

Pulpería, cantina, venta de artículos de primera necesidad, de licores exquisitos, como los hay en pocas partes, loza galvanizada, juguetes de varias clases, cigarrillos de la Habana, carnes conservadas de excelente calidad, etc. etc. La fama de este establecimiento le ha venido de la excelencia de sus licores, especialmente el *Cognac* y el *Whisky*, de la buena clase de sus mercaderías y del surtido que allí encuentra el público en toda clase de abarrotos y artículos citados arriba.

BOTICA NACIONAL

SEXTA AVENIDA
FRENTE A LA ESQUINA NOROESTE DEL MERCADO

EMPRESA

LA NUEVA YORK

— DE —

RAFAEL FONSECA CALVO

ESTABLECIDA EN 1890

8ª Avenida, 150 varas al Este del Seminario.

HERRERÍA, HOJALATERÍA, CARPINTERÍA, ARMERÍA Y FONTANERÍA.

HERRERÍA.—Se ensunchan ruedas de carreta, carruajes y carretones, se herran bestias, se hacen rejas, balcones y barandas a satisfacción del interesado, y además, cualquier clase de composiciones y obras que se relacionen con el ramo.

HOJALATERÍA.—Colocación de canoas y tubos de zinc o hierro galvanizado para recoger aguas, forrar mostradores, molenderos y lavadores de trastos. Colocación de chimeneas para cocinas, ventiladoras para excusados, poniendo en éstos las famosas giratorias.

CARPINTERÍA.—Composición de carruajes, carretones y carretas. Se hace toda clase de ruedas y muebles y lo demás que se solicite.

ARMERÍA.—Composición de toda clase de armas.

FONTANERÍA.—Colocación de baños, excusados, lavatorios, tanques, filtros y demás trabajos concernientes.

EN SUMA.—Solicítense lo que se desee a esta Empresa, que todo será ejecutado con actividad y esmero y a precios sin competencia, asegurando que todos los que me encomienden sus trabajos quedarán satisfechos de la baratura y puntualidad.

Se tornea toda clase de piezas de madera.

!!! OJO !!! OJO !!!

EN EL "GRAN HOTEL"

ANTES "INTERNACIONAL"

SE VENDEN:

Camas de hierro, grandes y pequeñas; camas de madera de todo tamaño; tocadores, mesas y mesitas de toda clase y para todo uso; un piano y aparatos de comedor, sillas, sillones, sofás, roperos, espejos, lámparas de pie y colgantes.

En fin, está en venta un magnífico surtido de muebles. Todo se vende muy barato en el

GRAN HOTEL

---D E---

Carlos Giuliani